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Realistisch ist das. Aber ich glaube auch nicht dass die bereits im Winter alle weggekauft
werden. Ob wir Löwen allerdings halten können bezweifle ich. Und ein Aufstieg ist immer
wieder mal ein Lockmittel für den einen oder anderen.

Ich hoffe nun haben alle die welche AB mangelnde Vernetzung vorgeworfen haben auch dem
Mumm zu sagen dass die Truppe eigentlich sinnig zusammengestellt ist. Inkl. der Stürmer.
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